

Verabredungen zum Umgang mit **Betriebsrentenstärkungsgesetz**

Grundsätzlich in Gremien zu diskutieren:

- Wollen wir das 3- Säulen-Modell propagieren oder die gesetzliche Rente stärken?
- Tarifpolitik kann sozialpolitische Defizite nicht ausgleichen
- Als IG Metall nicht haften für Verschlechterungen gegenüber gesetzlichen Standards durch tarifdispositive Regelungen!

Konkret:

- Diskussion in die Gremien tragen (Beirat, Delegiertenversammlung, Betriebsversammlungen, Mitgliederversammlungen, Arbeitskreise...)
- Anträge für Gewerkschaftstag entwickeln => nächstes OGP-Vernetzungstreffen
- Veranstaltungen zu dem Thema machen: Hans-Jürgen und Axel kommen gerne als Referenten
- Rentenkampagne weiterführen/intensivieren
- Offensives Eintreten für Stärkung der gesetzlichen Rente
- Argumentationsleitfaden für Ablehnung des Betriebsrentenstärkungsgesetz entwickeln => wird geplant, im Zweifel entwickeln wir selbst